

Polsek Caringin Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 12, 2023 - 19:40



Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.

Sukabumi - Polsek Caringin, yang berada di bawah kendali Kapolsek Caringin IPDA Sugiarto, S.IP., MM, melaksanakan patroli dialogis guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini bertujuan sebagai upaya preventif dalam menghadapi berbagai

bentuk gangguan Kamtibmas yang mungkin timbul. Rabu, (12/07/2023)

Dalam patroli dialogis yang dilaksanakan pada hari Rabu, 12 Juli 2023, pukul 12.00 WIB, anggota Samapta Polsek Caringin berkeliling di sejumlah titik strategis di wilayah tersebut. Patroli ini dilakukan dengan pendekatan dialogis, di mana anggota polisi secara aktif berinteraksi dengan masyarakat setempat.

"Kami mengadakan patroli dialogis ini untuk menciptakan rasa aman dan kondusif bagi masyarakat. Dalam kesempatan ini, kami menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi kejahatan," kata Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM.

Selain menyampaikan pesan Kamtibmas, anggota polisi juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kejadian atau memberikan informasi penting kepada pihak kepolisian melalui Call Center 110. Hal ini dimaksudkan agar tindakan cepat dapat dilakukan apabila terjadi situasi yang membutuhkan intervensi polisi.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi kepada Polsek Caringin atas inisiatif patroli dialogis yang dilakukan. Beliau menyatakan, "Saya sangat mengapresiasi upaya Polsek Caringin dalam menjaga Kamtibmas dengan melaksanakan patroli dialogis ini. Langkah preventif seperti ini merupakan tindakan yang efektif dalam menciptakan rasa aman dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Caringin." Ujarnya

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Caringin dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga stabilitas keamanan di wilayah mereka. Melalui pendekatan yang lebih humanis, diharapkan masyarakat semakin percaya dan bekerja sama dengan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.